
“ Je vous donnerai d’abord la statistique de l’Œuvre, ensuite un court résumé de l’année qui se termine.

I

“ L’Adoration nocturne des hommes, à Montréal, compte actuellement 182 membres actifs : c’est assez vous dire, Messieurs, qu’elle est en pleine prospérité. Quand on songe aux sacrifices nombreux que notre Œuvre exige de ses membres, on peut se réjouir, à bon droit, de l’énoncé de ce chiffre. Elle se compose de huit séries : c’est un résultat, égal aux plus beaux élans de ferveur, qui caractérisèrent les débuts de notre Confrérie. Hâtons-nous d’en remercier le Seigneur.

Si consolante que soit pour nous cette statistique, nous ne devons pas nous en tenir à ce chiffre ; il faut que chacun soit apôtre, et fasse du prosélytisme discret, actif, énergique même, afin que l’Adoration nocturne à Montréal devienne la plus prospère et la plus nombreuse des Œuvres sœurs, à l’étranger.

“ Avec l’augmentation du nombre des Adorateurs, les convocations se font plus rares et plus espacées : actuellement, nous ne sommes appelés à veiller que *six fois* dans l’année. C’est pour nous une raison d’être plus fidèles que jamais à répondre à l’appel.

“ A ce propos, qu’il me soit permis de dire à ceux qui se négligent, de temps en temps, qu’un Adorateur, à son tour de veille, ne doit s’absenter que pour des *raisons très graves*. Là, en effet, est le nœud vital de notre Œuvre ; elle ne peut subsister qu’en raison de notre fidélité à répondre à chaque avis ; aussi je ne saurais trop vous